

「他人事」ではない、「自分事」

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！

交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

「買い物を終えて車をバックさせていたところ…

…別の車に接触し、慌てて前進した」

函館のコンビニに車 けが人なし

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2020年01月23日 18時17分

23日午前11時前、函館市のコンビニに女性（74）が運転する軽乗用車が突っ込みました。当時店内には複数の買い物客と従業員がいましたが、けがはなく運転していた女性にもけがはありませんでした。警察によりまずと運転していた女性は「買い物を終えて車をバックさせていたところ別の車に接触し、慌てて前進した」と話しているということです。

隣の車線から車が…

市バスが衝突避けようと“急ブレーキ”

高齢の乗客が転倒して背中打ちケガ

◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

◇車線変更は、前後左右の安全確認と余裕を持って行いましょう◇

2020/1/23(木) 15:56

23日午前7時半ごろ、愛知県で市バスが、隣の車線から車線変更してきた車との衝突を避けようと急ブレーキをかけ、はずみで乗客の高齢女性が転倒し軽いケガをしました。車はそのまま走り去り、警察が当時の状況を詳しく調べています。

深夜3時 「大した事故でないと思った」

交差点 右折時、歩行者はねる、歩行者重傷

ひき逃げで52歳の男性逮捕

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2020/1/23(木) 21:00

18日午前3時ごろ、乗用車を運転していた男性（52）が、神奈川県の交差点で右折しようとした際、横断歩道を渡っていた男性会社員（21）をはねて右足に重傷を負わせ、そのまま逃走したとして過失傷害とひき逃げの疑いで逮捕した。署によると、同容疑者は容疑を認め、「大した事故でないと思った」と供述している。